

San Felipe: Golpean a bomberas en pleno combate de incendio declarado en mega toma de Yevide

Voluntarias del Cuerpo de Bomberos de San Felipe sufrieron agresiones físicas en pleno combate de incendio declarado en la mega toma de Yevide. El siniestro ocurrido el pasado día sábado 30 de septiembre, en la madrugada, se originó al interior del asentamiento y afectó a cinco viviendas de material ligero.

“La situación fue muy compleja, los ánimos se encontraban alterados, había gente que no estaba en sus cinco sentidos y se armaron peleas”, comentó Juan Carlos Herrera, comandante de la institución a Radio Aconcagua.

Anuncio Patrocinado

El incendio dificultó el acceso de los carros bomba y camiones aljibes, como también la labor del personal que acudió.

“Algunas bomberas de la tercera compañía recibieron golpes, por lo que se trabajó rápidamente en poder controlar el incendio y tomé la determinación de sacar a los bomberos de ese sector para no seguir teniendo mayores dificultades”, agregó.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Con todo lo ocurrido, no se llevaron a cabo los peritajes por parte del personal del Departamento de Investigación de Incendios, ya que al parecer no estaba el perímetro

San Felipe: Golpean a bomberas en pleno combate de incendio declarado en mega toma de Yevide

seguro para hacer un trabajo más a fondo de lo que había pasado.



y tú, ¿qué opinas?